



à Arcachon, le 19 juillet 2016

Lettre ouverte des Sapeurs-Pompiers aux élus

Mesdames et Messieurs les élus,

Il y a eu Charlie Hebdo, le Bataclan, Nice... et le Premier ministre a prévenu les Français qu'il y en aurait d'autres.

Passés la colère, la compassion, le chagrin, que faisons-nous pour anticiper, être prêts à secourir les citoyens de notre pays ?

Que diraient ces parents, ces frères, ces enfants s'ils savaient qu'en période d'état d'urgence, aucun moyen supplémentaire n'a été alloué aux SDIS, que l'on attend désespérément l'ouverture de postes de sapeurs-pompiers professionnels ? Pire, qu'à l'instar d'un SDIS du sud-ouest, l'on supprime des emplois ? Et si on leur disait que nous ne serons peut-être pas en capacité de faire face à une nouvelle catastrophe, notamment en province ?

En tant que première organisation syndicale du monde sapeurs-pompiers, il est de notre devoir de vous interpeller, vous qui êtes en capacité de vous opposer à la baisse budgétaire généralisée que subit notre profession.

Nous nous félicitons de voir que les effectifs des forces de police et de gendarmerie augmentent mais nous n'accepterons pas d'être encore une fois les grands oubliés ! La sécurité nationale c'est aussi la sécurité civile. Nous vous demandons Mesdames et Messieurs les élus de prendre vos responsabilités et de vous faire le relais de notre demande. Il en va de la vie de vos concitoyens.

Nous sommes conscients des difficultés que connaît notre pays mais d'autres ressources peuvent être envisagées pour financer notre service public.

Notre organisation syndicale a des idées pour pallier ces difficultés, mais encore faut-il avoir envie de faire bouger les choses. Nous sommes persuadés que vous faites partie des élus qui veulent voir une évolution de notre système, n'est-ce pas l'essence même de votre mandat ?

C'est le moment de prouver à ceux qui en doutent que vous êtes au service de la population et non l'inverse, que vous servez l'intérêt général et non vos intérêts particuliers, que vous ne vous contentez pas de pleurer devant les caméras en arguant de l'atrocité de ces attaques mais que vous agissez, sinon pour les éviter, du moins pour permettre une prise en charge correcte des victimes et ce, tout en assurant les missions courantes.

N'affaiblissez pas nos moyens, permettez la résilience de nos services.

Parce que même les super-héros sont parfois fatigués, nous espérons, Mesdames et Messieurs les élus que vous entendrez ce cri du cœur d'humbles représentants de ceux, qui, dans les pires moments, servent sans compter les parents, les frères et les enfants de France.

Des pompiers au bord de l'asphyxie

Proposer- négocier-contracter

www.snspp-pats-fo.fr

contact@snspp-pats-fo.fr

www.facebook.com/snspp.pats.fo

www.twitter.com/SNSPP_PATS

SNSPP-PATS-FO

05.57.15.24.18

20 avenue du Général De Gaulle

33120 Arcachon